

*Les ministres cubain et nigérian  
des Affaires étrangères ont  
discuté des liens bilatéraux et de  
la coopération(+Photos)*

---

Image not found or type unknown

Abuja, Mar 17 (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, s'est entretenu aujourd'hui avec son homologue nigérian, Yusuf Maitama Tuggar, sur le renforcement des liens d'amitié et de coopération dans divers secteurs.

Image not found or type unknown

« J'ai eu des entretiens officiels avec le ministre des Affaires étrangères du #Nigeria, @YusufTuggar, à qui j'ai exprimé l'intérêt de #Cuba à continuer à développer des liens d'amitié et à stimuler les relations économique-commerciales et la coopération dans divers secteurs d'intérêt mutuel », a écrit Rodríguez Parrilla sur son compte du réseau social X.

Pour sa part, M. Tuggar, sur la même plateforme numérique, a souligné qu'Abuja et La Havane ont construit depuis plus de 50 ans une relation diplomatique solide basée sur le respect mutuel et la coopération.

Il a indiqué que les entretiens de haut niveau menés avec le chef de la diplomatie caribéenne et la délégation qui l'accompagne en visite officielle ont porté sur le commerce, la santé, la science et

l'agriculture.

Il a révélé la signature d'un protocole d'accord visant à renforcer les liens diplomatiques et la collaboration dans des secteurs clés. Ce partenariat renouvelé favorisera la croissance économique, l'innovation et la collaboration entre nos deux pays, a-t-il conclu.

La réunion s'est déroulée en présence de la directrice des régions du ministère nigérian des affaires étrangères, Janet Olisa, du directeur des Amériques et des Caraïbes, Gabriel M. Okoko, et d'autres représentants officiels.

Le portefeuille de l'État local a souligné dans un communiqué de presse que le Nigeria et Cuba sont membres du Mouvement des non-alignés et du Groupe des 77 plus la Chine, et qu'ils partagent des positions similaires sur de nombreuses questions mondiales, notamment en ce qui concerne la promotion de la paix et de la sécurité dans le monde, le nouvel ordre international et le développement durable.

Image not found or type unknown

La visite de Rodriguez Parrilla constitue donc une étape importante dans les efforts continus visant à revitaliser les relations bilatérales et à promouvoir une plus grande coopération Sud-Sud.

Le Nigeria reste déterminé à travailler en étroite collaboration avec Cuba pour promouvoir des intérêts communs, la paix, la stabilité et la prospérité dans nos régions et au-delà, conclut le texte.

(Source Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**